



Critican falta de avances en investigación sobre el asesinato de Aristóteles Sandoval

Ya se cumplieron más de dos años del asesinato del exgobernador jalisciense, Jorge Aristóteles Sandoval Díaz y en la entidad no se ha hecho justicia, señaló la presidenta del Partido Revolucionario Institucional (PRI), Laura Haro Ramírez. “Han pasado más de dos años del magnicidio de Aristóteles Sandoval y hoy seguimos sin tener respuestas claras, sin que la justicia llegue a sus familiares, sin que la justicia se haga valer”.

<https://www.eloccidental.com.mx/local/critican-falta-de-avances-en-investigacion-sobre-el-asesinato-de-aristoteles-sandoval-9436753.html>